

## EN BREVE

## Exposición de tallas y pintura en Lobiano

## HASTA EL DÍA 2

Las obras de los artistas J. Rescalvo y J. Ziarso. Se trata de numerosas tallas y pinturas elaboradas por estos artistas que se encontrarán en ambas salas de exposiciones. Tras la inauguración, que tuvo lugar el pasado viernes, 24 de mayo,

en la que estuvieron presentes ambos artistas, para explicar los contenidos de sus obras, estos trabajos se podrán ver de 18.00 a 20.00 horas en las citadas salas de exposiciones locales. Esta actividad se engloba dentro de la Semana Cultural de Castilla La Mancha, en cuya programación se prevé la izada de la bandera de la Comunidad mañana jueves. El sábado celebrarán una excursión a Donostia y el domingo habrá Vino de Honor y lunch en la sede del centro.



Las muestras se enmarcan en la Semana de Castilla La Mancha. :: A. L.

## Cinta sobre inmigración en el cine-club

## MAÑANA

Mañana se proyectará en el cine-club 'La venta del paraíso' (20.30 horas, Ermua Antzokia). Este film cuenta la historia de muchos inmigrantes que, cuando llegaron a España, creyeron haber encontrado el paraíso, y que pronto vieron frustrados sus sueños. En una pensión coinciden varios inmigrantes que acaban descubriendo que la deportación es la única vía para volver a su país.

## Espacio de creaCtividad

## La Casa de la Mujer de la villa busca ermuarras creadoras y creativas para poder mostrar su trabajo en sus instalaciones

## :: AINHOA LASUEN

ERMUA. La Casa de la Mujer trata de gestionar un espacio de 'creaCtividad' en sus instalaciones. Desde el departamento de Igualdad del Ayuntamiento de Ermua son conocedoras de que existen en Ermua un gran número de mujeres creativas y creadoras, que desarrollan un interesante trabajo artístico y artesanal que merece la pena ser mostrado y reconocido: mujeres pintoras, tejedoras, ceramistas, escultoras, fotógrafas o diseñadoras, entre otras.

Desde la Casa se propone contribuir a hacer visible su aportación, apoyándolas y animándolas a que participen en el programa que han denominado 'Casa de la Mujer: Espacio de CreaCtividad'.

«Queremos que la Casa de la Mujer se convierta efectivamente en un espacio abierto y dinámico de comunicación, donde se expongan al público los diferentes trabajos realizados por las mujeres de Er-

mua», aclaran las responsables de la nueva iniciativa.

Se trata de potenciar este objetivo sea cual sea el formato o la base de las obras y su complejidad. Para ello, invitan a todas las artistas o artesanas a informarse y registrarse en la Casa de la Mujer, dejando sus datos (nombre, apellidos, dirección y teléfono de contacto) e información sobre el tipo de obra artística que realizan. Se puede contactar con las responsables por teléfono (943171030), o vía email (casadelamujer@udalermua.net). También se puede acudir a la Casa de la Mujer en la calle Izelaieta número 12, en los horarios habituales de atención al público (de 9.30 a 13.30 horas y de 16.30 a 20.00 horas, excepto el viernes por la tarde).

## Actividades actuales

Desde el departamento de la Mujer se quiere recalcar que «juntas daremos la forma definitiva a este espacio de creaCtividad desde el que podremos organizar muestras y exposiciones». También se podrá asistir a una tertulia, acompañadas de un té o café, aplicar una mirada de género al arte o comentar diferentes técnicas artísticas, por ejemplo, de mujeres originarias de otros países y culturas.

Desde este servicio municipal se

pretende comenzar con las actividades y primeras muestras a partir del mes de septiembre.

Entienden que «no se debe dejar pasar la oportunidad porque lo que cada una hace tiene un gran valor,

y merece la pena que sea conocido y reconocido».

Esta nueva iniciativa compartirá espacio con diferentes actividades que se desarrollan habitualmente en la Casa de la Mujer.

De hecho, el próximo mes de junio se ofrecerá un curso de fotografía digital 'Beldur Barik'. Estará dirigido a jóvenes de entre 17 y 26 años. Comenzará el 14 y concluirá el 22 de junio. El curso durará 12 ho-

ras y se impartirá los viernes de 17.00 a 20.00 horas y el sábado de 11.00 a 14.00 horas. Costará 5 euros.

Lo que persigue el curso es aportar a estos jóvenes mayor libertad para ver el mundo de forma distinta y poder representar la realidad a su modo, «para verla al revés o para dibujarla desde la crítica», afirman. En este curso se aprenderá a entender y utilizar las cámaras digitales.



El recinto ermuarra quiere ser un escaparate para el trabajo de las mujeres artistas y creativas. :: A. LASUEN

\* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

## TELÉFONOS DE INTERÉS

<b>URGENCIAS</b>	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
<b>HOSPITALES</b>	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
<b>POLICÍA MUNICIPAL</b>	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
<b>ERTZAINZTA</b>	
Eibar	943 531 700
<b>BOMBEROS</b> Toda la provincia	
	112
<b>TRANSPORTES</b>	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
<b>TAXIS</b>	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
<b>AYUNTAMIENTOS</b>	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	010
Pegora	943 176 322

## CARTELERIA DE CINE

## EIBAR

COLISEO MerkatuKalea, 2

No hay sesión

## ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

## COMUNICACIONES

## AUTOBUSES

## EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00\*, 8.00, 8.30, 9.00\*, de 9.30 a 13.30\* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora. Sábados: 7.00\*, 8.30 y de 9.30\* a 19.30 cada hora.

Festivos: 8.30, 10.30\*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.

\*Salida desde Ermua diez minutos antes

## SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00\*, de 15.30 a 18.30\* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00\*.

Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30\* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00\*.

Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00\* y 22.00\*.

\*Llegada a Ermua

## EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

## BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.

Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

## EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.

Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

## VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.

Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

## EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.

Festivos: 7.45 y 18.00

## PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.

Festivos: 11.00 y 21.00.

## EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.

Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

## ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.

Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

## EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.

Festivos: 12.00 y 19.00.

## ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.

Festivos: 12.30 y 19.30.

## EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).

Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.

Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

## HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.

Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55

## TRENES

## BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

## EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

## ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

## SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

## EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

## FARMACIAS

## EIBAR

De 9.00 a 22.00: Goikoetxea (Ibarkurutze, 7).

## ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alberdi (Zubiurre, 9).

## EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00 horas: Alberdi (Zubiurre, 9. Ermua).

DEBA



Antzerki asteko lehenengo lana kaleetan bizi zen, honetaz arduratu zen Deabru beltzak taldea. :: SALEGI

## Goaz Taldearen Antzerki Astea giro onean bere azken zatira ailegatu da

Bizilagun asko bildu ziren kaleetan lehenengo astebukaerako obrak ikusteko asmoz

:: ION FERNÁNDEZ

DEBA. Antzerki Astea bide onean doa. Hasiara arrakastatsua izan zuen asteburuan eta orain azken atalera ailegatu da. Hiru obra falta dira egitaraua bukatutzat emateko. Lehenengo gaur izango da, eta beste biak ostiral eta larunbatean. Momentuz, bizilagunek maila oso onak ikusi dute.

Kalean bizi izan dira Antzerki Asteko lehen bi obrak. Hasiara emateko Deabru beltzak taldeak bere 'Les Tambours de feu' lana aurkeztu zuen. Piroteknia eta musika uzarturik, ikuskizun paregabea eskaini zuen. Bizilagun asko ibili ziren antzezleei begira. Gauza bera gertatu zen igandean. Egun honetan, Bilbotik etorritako Orratz taldeak 'Kale gorrian' antzezlanaren erakutsi zuen. Horiez gain, baina hau Aldats pilotalekuan, Ados teatroak 'Emaztegiaren semea' obra ospetsua taularatu zuen.



Deabru beltzak taldeak obra entretenigarria ekarri zuen. :: SALEGI

### EGITARAUA

**Gaur:** 'Dantzan', 17:00, Aldats pilotalekuan.

**Ostiralean:** 'Lurra Astinduz!', 22:30, Aldats pilotalekuan

**Larunbatean:** 'Final Nagusia', 22:30, Aldats pilotalekuan

Hiru antzezlan gelditzen dira orain. Gaur Korri, Xalto eta Brinko pailazoen 'Dantzan' jarriko dituzte heldu eta txikiak. Sarrerak hiru euroren truke eskuratu daitezke.

Ostiralean, berriz, Karrika taldeak 'Lurra Astinduz!' obra eskainiko du bost euroren truke. Azkenik, larunbatean, Bertsoklown-ek 'Final nagusia' lan dibertigarria aurkeztuko du. Honetan ere, sarrerak bost eurotan izango dira.

## El infantil femenino, sin la final de Copa

DEBA. La temporada se cierra ya para todos los equipos del Amaiak Bat. El último en hacerlo ha sido el infantil femenino, que tras una estupenda campaña se ha visto apeado de la final de Copa, por lo que se ha unido al resto de plantillas del club debarra y que ya están de vacaciones. No obstante, los cadetes y los alevines aprovecharon el fin de semana para disputar amistosos.

Las chicas del infantil cayeron en su visita a Arrasate. El encuentro

pronto quedó visto para sentencia, dado que las locales se mostraron muy fuertes físicamente y no dieron opción al Amaiak, consiguiendo marcharse al descanso con un 3-0. En la segunda mitad, el encuentro se niveló gracias al buen hacer debarra, que plantó cara, pero la victoria cayó para el bando local.

La lista de partidos del fin de semana se completó con dos amistosos. Los cadetes de División de Honor se midieron en tierras vizcainas

al Gernika. Allí buscaron completar un buen fútbol y dejar las buenas sensaciones que han mostrado durante toda la temporada, y que tan buen resultado les ha dado. Los debarra empataron a dos en un enfrentamiento disputado.

Los alevines también saltaron al campo para sacar todo su fútbol en un encuentro disputado en Errota Zar. Los aficionados locales pudieron disfrutar con la victoria por 3-2 del Amaiak ante el Ermua.

ONDARROA

## Importante descarga de anchoa, adquirida por los conserveros

El tamaño grande provocó la subida de precios hasta conseguir elevarlos hasta los 5 euros kilos

:: ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. El día de ayer fue muy fructífero para los arrantzales que toman parte en la campaña de la anchoa. Desde el pasado día 10 de mayo no habían tenido una faena tan excelente en capturas. Pero, después de haber soporado los malos tiempos, en Ondarroa se contó con la presencia de 35 barcos que descargaron 26.000 cajas de la preciada especie, en total 260.000 kilos.

No obstante, el aspecto más importante de la jornada pesquera fue sin duda que los pescadores desembarcaron mucha anchoa gorda, entre 28 a 33 granos en el kilo, que fueron adquiridos por las empresas conserveras, en un 90 por ciento del volumen desembarcado. Esto también provocó la subida de precios hasta conseguir elevarlos hasta los 5 euros kilos. Desde que se iniciara la campaña en marzo, no se habían registrado capturas de tamaño grande y de interés para el conservero.

El pasado 10 de mayo, tuvo lugar un desembarco importante también, de cerca de 600.000 kilos, pero por parte de 72 barcos. No obstante, la especie era mucho más pequeña, entre las 35 a 37 piezas en el kilo, y se vendió al sector comercializador en fresco y al sector conservero, a unos precios de 2,50 a 2,50 euros el kilos, para descen-

der después a 2,20 y 1,80, muy diferentes a los de ayer.

### Malos tiempos

Pese al buen desembarco que protagonizó la flota durante el día de hoy, y mañana está previsto que tengan lugar malos tiempos, con lo que no está previsto que se pueda repetir semejante registro en el puerto ondarrés.

Para este año, la flota española disponía de una cuota de 18.630.000 kilos de tope de captura, un 30% menos que el cupo permitido en 2012.

Las sanciones, a consecuencia de haberse sobrepasado la cuota de caballa, junto con las cesiones a Francia de anchoa han dejado este tope de capturas más reducido,

Según incidían los pescadores, «esperamos que en los próximos días la campaña siga siendo fructífera al registrarse un aumento de las temperaturas del mar».

Entre las causas por las cuales se presumía que la anchoa no había podido ser capturada con tanto volumen, «estaba la mala climatología en la mar, en concreto las bajas temperaturas, así como la gran presencia de verdel, que no dejaba aflorar a superficie al bocarte».

Por otro lado, los mayoristas de pescado se lamentaban de que «muchos conserveros seguían comprando anchoveta en Chile y Argentina, una práctica que iniciaron cuando fue decretada la veda de esta especie y que sigue siendo practicada al ser un medio de abastecimiento de sus empresas».

ERMUA

## Organizado un curso de operador de maquinaria

Está pensado prioritariamente para personal empleado del metal

:: K. ITURRIAGOITIA

ERMUA. La sección de metal, construcción y afines del sindicato UGT realizará en junio un curso en la Escuela de Maquinaria de Obra Pública en Ermua.

Es un curso que está pensado prioritariamente para personal empleado del metal, que se desarrolla mediante el acuerdo entre la entidad Fondo de Formación Euskadi S.L.L. y el Ayuntamiento.

El curso se desarrollará por las

tardes de lunes a viernes -tras la jornada laboral- así como en las mañanas de los sábados y tendrá una duración de 85 horas lectivas.

Las clases teóricas se impartirán en las aulas que tiene la central en su sede de San Pelayo y las prácticas se realizarán en el campo de Artamendi.

Más información e inscripciones en la sede del área de Desarrollo Local, en Torreta Etxea, de la avenida de Bizkaia, en el horario que está abierto, de lunes a viernes de 9.00 a 14.00 horas, o bien llamando al teléfono 943 17 91 51 y en la cuenta de correo electrónico mprios@udaiermua.net.